
Io, quest'anno a Natale, un albero vorrei

diventare.

Con radici molto profonde tanto da cercare

l'amore che la terra ci infonde.

E rami alti protesi al Cielo come mani in

preghiera

che formino un velo.

E foglie larghe, verdi e innervate

così che possano dare carezze a chi

da sempre le ha cercate

E boccioli speranzosi

che sembrano tanti gesti affettuosi.

Un albero grande,

che doni amore e conforto,

un albero gigante.

 cit. Raffaella Abategiovanni

Auguri dal Presidente e
dallo staff FITeL Piemonte!


